
 

 総務部 

1月 5日 新年互例会 

今年は天気にも恵まれ、外で杵と臼をつ

って餅つきを行いました。参加者も餅つ

きをして、新年を祝いました。 

 新年を祝いました。 

 

 

  

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

大盛況・楽市楽座  11 月 12 日   

 

地区の皆さんが集い、顔を見合わせながら話をするこ

とはもしもの時に役に立つと思います。1 月の能登半

島地震を教訓にもしもの時に高齢者を取り残さない

災害に強い地区を目指していきたいと思います。 

 楽しい仲間と楽しみながら楽しいまちづくりを目

指して行動していきたいと思います。 

あおば地区協働まちづくり会 

会長 磯見 義隆 

 

楽しい仲間と「まちづくりを」 
 

 コロナ禍が少しは静かになったようです。この間工

夫をしながら取り組んで来られました各部の皆さん

ご苦労様でした。今年はにぎやかまつりで 4 年ぶり

に飲食を提供し皆さんが名物の焼きそばなどを食べ

ながら“どうしょうただ～～”“ひさしぶりだなぁ元気

だっただか？”と聞こえ、うれしく思いました。 

  

 

各自でウォーキングを 
楽しみながら健康づくり 
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あおば地区協働まちづくり会 

会長  磯見 義隆 

TEL: 0857-24‐0417 

     第３７号 

        

公民館たよりをラインで

配信しています。下の

QRコードを読み取って

お友達になって下さい 

5 月～９月 

１位 谷口 さん 平均１３,９８０歩 

２位 杉岡 さん 平均１０,７５８歩 

３位 入江 さん 平均１０,７１６歩 

 

環境・文化部 

 

4 年ぶりに開催！！ 
コロナで開催ができませんでした“楽市楽座”

を開催いたしました。久しぶりという事で、前売

り券を販売して開催しましたが、前売り券の売れ

行きが………。しかし、当日は沢山の方々にご来

場いただき、材料が足らないくらいの大盛況とな

りました。久しぶりに地区の方々の元気なお顔も

見れて、あちこちで話の花が咲いていました。 

まちづくりの各部の皆さんにもご協力いただ

き、昨年購入した炊き出し用釜では、おいしい豚

汁を何杯もお代わりする子どもたちの姿も見られ

ました。 

◎ まちづくり会の各部が部の特性を生かして、
デイキャンプを運営してくださいました。 

 健康・福祉部  

◎ アイスクリームづくり 
体調が心配されるほど暑い日でしたが、氷でのア

イスクリーム作りで大人も子どもクールダウン、お

かげで体調不良の方も出ずに安心しました。 

 総 務 部  

 
◎ 焼きそばづくり 
暑い中、参加者・スタッフと合計 100名の焼き

そばを焼いてくださいました。子どもたちも美味し

いとお代わり続出でした。 

 防災・防犯部 

7/15 わくわくデイキャンプ 
地域で見守る・地域の子 

◎ 水消火器訓練 
初めて使う水消火器も優しい指導のもと、全員が

消火に成功しました。 

◎ テント設営 
近年様々な災害が起こっていますが、もしもに備

えてテントを購入しました。公民館の和室でも使用

すれば、プライバシーが保てます。せっかくの機会

ですので家族ごとにテントを設営し、自分たちの基

地として活用しました。スタッフの心配をよそに割

と簡単にテント設営・撤収ができました。キャンプ

と言ったらやっぱりテントです、一気にテンション

が爆上がりでした。 

 

 

◎ 水鉄砲づくり 
昔ながらの水鉄砲を作りましたが、初めて

使うノコギリや、キリに悪戦苦闘しながらも、

上手に作れて、水鉄砲大会は大盛り上がりで

した。 

◎ 3 年ぶりのデイキャンプ！！今まで知らなか
ったおじさん・おばさんが地区の優しいおじ
さん・おばさんになりました♡♡♡♡ 

毎年、皆さん毎日の歩

数が増えています。不

思議なことに記入する

だけで意識が“歩こう”

という気になるようで

す。また、5 月から再

開しますので是非ご参

加ください。 

 

総務部 
1月 5日 新年互例会 
今年は天気にも恵まれ、外で杵と臼を使って餅

つきを行いました。参加者も餅つきをして、新年

を祝いました。 

あいさつ運動 通年 
毎週月曜日に町内の交差点であいさつ運動を

行っています。現在運動にご協力をいただける方

を募集中です。 

  

 

健康・福祉部 
10月 21日 出前講座 
中央病院の先生をお迎えして、高齢者の肺炎に

ついてのお話をお聞きしました。 

11月 7日健康ウォーキング 

今年は青空の下で満開のらっきょう畑を歩き

ました。 

通年にわたり  
あおば公園の芝の管理をしています。 

 

稲葉丘を専門家の方を招

いて、地質の観点から危険な

ところなどを学びました。ぼ

んやりとはわかっていても

“ここはこういうと所が危

険”ととても分かりやすく説

明していただきました。 

 

 

環境・文化部 
１１月 21日 公園の分上側に花植え 
あおば公園の分上側のり面にビオラなどの季

節の花を植えました。少しずつシートを張って準

備してきましたが、きれいな花を咲かせてくれて

います。 

通年 マツバギクの管理 

毎月第 2月曜日に行っていますが、地区内に

定着してたくさんの方のご協力ありがとうござ

います。 

 

防災・防犯部 
10月１５日 防災ウォーキング 

 


